

## 3学年職員紹介&メッセージ

### 進級おめでとうございます!!

さあ、ついに!!義務教育9ヶ年の最後の一年が始まりました。  
 “ついこの間入学したと思ったのに、もう卒業を見据える学年なのだな”と、とても感慨深いものがあります。ぶかぶかだった制服は体にぴったりのサイズになり、顔つきもかなり大人になりました。日々の生活やさまざまな行事など、いろいろな取り組みを通して、みんなが着実に階段をのぼって成長してきたことを、しみじみと実感しています。  
 「最後の宿泊学習」「最後の体育祭」「最後の合唱コンクール」——。たくさんの「最後の〇〇」が待ち構えている1年間です。本気で語り合い、本気で笑い合い、悩んだり悔やんだり、そして例えばつかり合うときがあっても本気でぶつかる…。そんな風にたくさんの本気が3年生フロアに満ちあふれ、“この仲間たちとだったからこそここまで頑張れた”“この仲間たちとの3年間があったから、わたしたちはここまで成長できた”と、柏三中を卒業する最後の日に、誰もが胸を張って言えるような学年になるように、学年職員一同、力を尽くしてみんなをサポートします。

今年度は「進路実現」という大きな大きな目標もあります。受験は個人の戦いだと言われることも多いですが、“受験までの日々”は学年全員での戦いだと思います。みんなで力を合わせて、苦しい時には互いに支え合いながら、「卒業」「進路実現」という二つの大きな目標に向かって、今日からの日々をまた共に頑張っていきましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。

中学校を卒業しようとするみなさんに、ぜひ持ってほしいもの、それは「夢」です。インチキくさいとか、ダサいなどとは決して思わないでください。自分が思いをもって熱情を傾けられるような「夢」があれば生活そのものが充実するはず。そして「夢」の達成のために、やるべきことを考え計画し、そこに向けて努力を重ねて欲しい。それを一人の人間(The One)として、誇りをもって判断していけるように成長してほしいと考えています。

3学年主任 平原信正

第3学年目標

# 夢 The One

誇りをもって正しい判断・行動ができる学年

- |  |  |   |
|--|--|---|
| <p>○平原信正先生 国語科<br/>             1年であれだけ成長したみんなと、もう1年過ごすことができそうで、ワクワクしています。ただし、イヤな卒業という時がやってきます。「なりたい自分の姿を想像して、それに近づけるようにしたいですね。」</p> | <p>○松尾明香先生 保健体育科<br/>             進級おめでとうございませう!! 1年は3年生。何をやるものか、中学ラストです。悔いのないよう、全力で楽しんでチャレンジして、最高の学年にしていきたいと思います。全力でサポートします!!</p> | <p>○常松勝先生 理科<br/>             進級おめでとうございませう!! ついに中学3年生...。今年やってきたことの集大成です。この1年でどこまで成長したか、振り返り、「良い年だった」と言えるように日々頑張ってください!! よろしくお願ひします!!</p>              |
| <p>○齊藤航太朗先生 保健体育科<br/>             進級おめでとうございませう!! 中学校生活最後の1年間、たくさん思い出を振り返り、今年もよろしくお願ひします!!</p>                                      | <p>○藪野将司先生 社会科<br/>             今年もよろしくお願ひします!! 人にやさしく、人ひとりが輝ける、ステキな1年にしましょう!! いっぱいしゃべりましょう!! 阪神ファンが1で増えよう!!</p>                   | <p>○田村凌雅先生 英語科<br/>             また1年みなさんと過ごすことができるとも嬉しいので、今年色々なことが最後になります。悔いのないよう全力で!! 未来の空へみんなが飛び立とう!!</p>   |
| <p>○平野貴也先生 コスモス<br/>             今年から、環境の担任になりました。みんなと一緒に活動できるのが楽しみです。充実した毎日にしていきましょう!!</p>  | <p>○田村綾子先生 国語科<br/>             “成功にとらわれず、成長を意識しよう!!” 毎日頑張るでも成長し、一年後、笑顔で卒業しよう!! 今年もどうぞよろしくお願ひいたします!!</p>                           | <p>○野津裕子先生 理科<br/>             今年はみなさんと同じ学年で、共に成長していくことになりました!! 理科も楽しく学びましょう!!</p>  |
| <p>○五十嵐俊幸先生 数学科<br/>             一年間、みなさんと楽しく数学を勉強していきたいと思っています。苦手な人も、できることから少しずつ頑張ってください!! よろしく!!</p>                               | <p>○山下若菜先生 英語科<br/>             はじめまして!! 皆さんにとって大事な中学校生活最後の1年を一緒に過ごすことができるとも嬉しいです。これからよろしくお願ひします!!</p>                             | <p>○高橋一夫先生 初任者指導<br/>             3年生の皆さん、進級おめでとうございませう!! この春、教員になられた山下若菜先生の指導教員として授業や諸活動を見学させていただきます。この一年間の3年生の皆さんと山下先生の成長を大いに期待しています。よろしくお願ひします!!</p> |